



ロータリー：
変化をもたらす

2017-18年度
国際ロータリー会長
イアン・ライズリー
第2600地区ガバナー
関 邦則

国際ロータリー第2600地区

上田六文銭ロータリークラブ

RoKumonsen Rotary Club

創 立 1997年2月18日



2017-2018 会長：生川 秀樹 ■ 幹事：杉山 裕
例会日 毎週火曜日 12:30-13:30 例会場 上田東急REIホテル2F
事務局 〒386-0025 長野県上田市天神4-24-1 上田東急REIホテル3F
TEL 0268-25-6000 FAX 0268-25-6002 <http://www.6.ueda.ne.jp/~ueda6rc/>
●会報委員長 松澤 一志 ●副委員長 北村 久文 ●委員 柄澤 亮



例会日誌

司 会	中澤 信敏君
開会点鐘	生川 秀樹君
斉 唱	「上田六文銭 RC の歌」
プログラム	
	・18-19 年度最終夜間例会



会長挨拶

会長挨拶

生川秀樹君

今夜が私の会長としての最後の会長挨拶となります。頼りない会長を、一年間支えて頂いた皆様に改めて感謝申し上げます。お礼だけ言って、後は幹事の杉山さんと飲んだくれようかと思いましたが、直前会長の西澤文登さんが寄稿された前年度の最終例会の会長挨拶を読み返し、少しは後に続く若手に役に立つことも、残さなければならぬと反省し、これから私に続く若手の皆さんに、参考にならないかも知れませんが、私なりに会長として、こうすれば良いと思ったことを、述べさせていただきます。

第一に、会長挨拶は好きなことを話せば良い。月一回はロータリーに関する話題をと、言われているはいますが、あまり肩苦しいことは抜きにして、自分の好きなこと、得意なことを、話題の中心にすれば、何とか一年間持つと思います。「象の買い方、飼い方」の話題は、今までない切り口で、一部の方には好評でした。私で大きく路線を変えた、いえ、変えてしまったので、後に続く方は、楽になったと思います。

第二に、事務局員を大切に。目立たないかも知れませんが、ロータリーの運営は、事務局員の堀内さんでもっていても過言ではありません。常に感謝の気持ちを持ち、時々、その気持ちを食べ物（スイーツ）で表すことが重要です。

第三に、幹事選びで、その年度の良し悪しは、会長ではなく、幹事で決まると思います。私が杉山さんに幹事をお願いしたのは、お医者さんになったくらいだから、頭の回転は良いはずで、きっと事務能力に長けているだろうと思ったからです。「私の年度は、大きな主催行事もなく、どの道、一回は幹事をやらなければならないのなら、難しいことをしない（出来ない）私の時に幹事をやらしてもらえませんか」と、口説いたのを、思い出しました。私の目論見は当たり、飲んだ時以外は、本当に頼りになる幹事でした。照れくさくて、面と向かっては言えませんが、一年間本当にありがとうございました。

以上、参考になったどうかわかりませんが、戯言と聞き流してください。最後に、一年間皆様のご協力で、何とか会長と勤め上げることが出来ました。ありがとうございました。



幹事報告

杉山 裕君

1. RI より
 - ・ the rotarian 7月号
2. 地区事務所より
 - ・ 中野 RC 事務所移転のお知らせ
3. AMU より
 - ・ 学習部会のお知らせ

全会員配布物

1. 当クラブ会報 第 984 号





その他

- 1. 次年度上半期会費は7月に入ってからのお送りをお願いします。



出席・ニコニコBOX報告

山田 豊君

	ベース	欠席	メイク	出席率
本日	22	4	-	81.82%
前々回	20	7	3	80.00%

生川秀樹君 一年間クラブの運営に多大なるご協力をいただきありがとうございました。なんとか一年務めあげる事ができました。

杉山 裕君 幹事としての一年が終わります。皆様ありがとうございました。

中澤信敏君 生川さん、杉山さん一年間大変おつかれさまでした。

水野泰雄君 最終例会生川会長、杉山幹事いつ年間ご苦勞様でした。新年度は逆にご協力をお願いします。

西澤尚夫君 生川・杉山丸ご苦勞様でした。

飯島俊勝君 生川年度の皆様ご苦勞様でした。水野年度いよいよです。

松澤一志君 生川年度の役員の皆様一年間御苦勞様でした。

柄澤 堯君	北村 久文君
小嶋 修一君	宮原 宏一君
西澤 文登君	田中 栄一君
山田 豊君	吉田 穰君

～社会奉仕活動報告～

6/23(土)上田アリオ店にて

ダメ・ゼッタイ運動キャンペーンが行われ、当クラブは中澤信敏社会奉仕委員長が参加しました。



プログラム

最終夜間例会

～生川年度おつかれさまでした～

